

PlantaDoce.

Empresa

Innerva Pharmaceuticals cierra una ronda de 2,3 millones liderada por Inveready

La compañía que desarrolla un nuevo fármaco para el tratamiento del dolor ocular asociado al ojo seco y a otras enfermedades de la superficie ocular desarrollará una formulación oftálmica con un novedoso modo de acción para el dolor ocular.

PlantaDoce
31 oct 2022 - 15:45



Innerva Pharmaceuticals amplía capital. La compañía que desarrolla un nuevo fármaco para el tratamiento del dolor ocular asociado al ojo seco y a otras enfermedades de la superficie ocular ha cerrado una ronda de 2,3 millones de euros liderada por la gestora de capital riesgo Inveready, a través del fondo Inveready Biotech III.

La inversión irá destinada al desarrollo de una formulación oftálmica con un novedoso modo de acción para el dolor ocular. **El candidato a fármaco, que Innerva licenció a la University of Tennessee Research Foundation, ha obtenido resultados prometedores en modelos animales, y actúa bloqueando PIEZO2, un canal iónico en**

PlantaDoce.

las terminaciones nerviosas de las neuronas nociceptoras mecano-sensibles de la superficie ocular para reducir el dolor.

La financiación obtenida, más una estrategia conjunta de búsqueda de financiación no dilutiva que busque alinear el interés de los socios, permitirá el **desarrollo del nuevo producto** candidato hasta un ensayo clínico en humanos. La estrategia es muy similar al camino que ya recorrieron los socios en Avizorex Pharma entre 2014 y 2019, anterior compañía (antes de la creación de Innerva en 2022).

Innerva ha cerrado una ronda liderada por el fondo Inveready Biotech III

Avizorex Pharma fue fundada en 2013 e invertida por Inveready en 2014, que se mantuvo como único inversor profesional. La empresa desarrolló el producto candidato AVX-012 (actualmente AR-15512), otro potencial *first-in-class* para la enfermedad de ojo seco.

El equipo desarrolló el fármaco hasta conseguir resultados en un ensayo clínico multicéntrico fase IIa y que incluyó a más de cien pacientes de toda España. En 2019 fue adquirida por la norteamericana Aerie Pharmaceuticals, lo que supuso un retorno potencial de más de treinta veces lo invertido por Inveready, sin incluir los *royalties* que se concedieron sobre las ventas del producto.

Patrick Tresserras, consejero delegado de Innerva, comenta que “pensamos que el dolor ocular es una necesidad no cubierta, y la confianza una vez más de Inveready y el resto de inversores en Innerva, refuerza nuestra misión de seguir innovando y proponiendo nuevos mecanismos de acción que ayuden a millones de personas que sufren dolor asociado a diversas enfermedades de la superficie ocular”.

Inveready es una gestora de capital riesgo que invierte principalmente en empresas tecnológicas y biotecnológicas. Fundada en 2008, cuenta con 200 empresas activas y más de mil millones de euros de activos bajo gestión.